

LA GOMERA >

La Gomera busca anticipar las tendencias y expectativas internacionales

enero 18, 2012 | Actualidad, Fitur

DIARIO DE AVISOS | Santa Cruz de Tenerife

El área de Turismo del Cabildo de La Gomera, encabezado por su consejero, Fernando Méndez, asistió ayer al VI Foro de Liderazgo Turístico Exceltur, como antesala a la primera jornada de Fitur 2012, que se desarrolla en el Centro de Convenciones Ifema de Madrid.

En la sexta edición del foro, y en el complejo escenario económico financiero global, La Gomera fue a este encuentro para tratar de anticipar las expectativas y tendencias turísticas internacionales para el presente año, analizar la relevancia y oportunidad del turismo para acelerar la recuperación socioeconómica de España y mostrar algunas políticas y líneas de actuaciones públicas y privadas en la materia.

El principal objetivo del encuentro, valorado por el Cabildo gomero, es el de buscar reflexiones para diseñar en el arranque de la legislatura las mejores hojas de ruta que aseguren el papel motor del turismo desde la mayor prioridad y liderazgo político, facilitando consensos, optimizando recursos e impulsando avances competitivos para todo el sector. Los coloquios celebrados sirvieron para mostrar modelos de gestión turística seguidos con gran éxito en países referentes mundiales.